

hari ini

KPU Bitung Rakor Tahapan Pencalonan Bersama Partai Politik Tingkat Kota Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.HARIINI.CO.ID

Jul 24, 2024 - 10:30



Ketua KPU Deslie Sumampouw SE Rapat Koordinasi Tahapan Pencalonan Pemilihan Walikota dan wakil Walikota Bitung tahun 2024 bersama Partai Politik



BITUNG - KPU Kota Bitung Rapat Koordinasi Tahapan Pencalonan Pemilihan Walikota dan Wakil walikota Bitung tahun 2024 bersama Partai Politik tingkat kota Bitung. Selasa (23/07/2024)

Kegiatan yang digelar di The Sentra Hotel berlangsung dua hari Selasa - hingga Rabu 23-24/07 2024. menghadirkan Narasumber Kepolisian Resort Bitung diwakili Kanit Politik Sat Intel Polres Bitung, Ipda Charles Lalamentik, Pengadilan Negeri Bitung diwakili Panmud Hukum Tony Rumengan, Kalaps kelas IIB Bitung Syukron Hamdani, dan Bin diwakili Korwil Bitung kota Bitung Thein H.C Pakasi

Mengawali kegiatan setelah menyanyikan Lagu Indonesia Raya dan mendengarkan jingle KPU kegiatan dibuka Ketua KPU Deslie Sumampouw.

Deslie menyampaikan terima kasih kepada para Narasumber dan seluruh peserta yang hadir mengikuti Rakor Tahapan Pilkada terkait dengan Pencalonan.

Artinya ungkap Deslie bahwa semua data yang diturunkan sudah tercoklit, persoalan kemudian adalah ada Nama yang tidak bisa ditemui, ada yang pindah, masuk, atau data Kecamatan yang sudah berpindah. Itulah yang sekarang ini oleh Teman-teman Pantarlih, PPS dan PPK melakukan Verifikasi sampai besok.

" Pastikan bapak-ibu bila ada tetangga yang belum tercoklit segera menghubungi PPS dan PPK setempat, atau langsung menghubungi KPU Kota Bitung," ujarnya.

Dalam kegiatan hari ini, kenapa kami perlu mengundang bapak-ibu sekalian. Itu karena Tahapan untuk pencalonan sudah tidak lama kurang lebih satu bulan lagi

" Pada tanggal 27-hingga 29 Agustus sudah masuk tahapan pendaftaran dan 24 hingga 26/09 Kita sudah melakukan Pengumuman." Terangnya

Untuk itu wajib bagi semua KPU Baik Provinsi maupun Kota yang ada di Indonesia ini melaksanakan kegiatan ini. Jadi kegiatan ini sudah terencana buka tiba saat tiba akal.

Kegiatan ini sangat penting dan mengundang ibu bapak agar mengetahui, Semua boleh tahu apa itu syarat Calon, dan apa itu persyaratan pencalonan," tandasnya seraya menyampikan di kegiatan ini ada 10 Narasumber yang menjadi

pemateri.

" Sebentar nanti ada 10 Narasumber yang berkompeten yang mempunyai tugas masing-masing yang akan memberikan materi terkait dengan pencalonan. Saya berharap bapak ibu bisa mengikutinya hingga selesai," tutupnya. (AH)